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VERBALE DELLA SEDUTA DEL COMITATO ESECUTIVO DEL 15/05/2024 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno quindici del mese di maggio, previa formale convocazione 
intervenuta ai sensi dell’art. 7 del vigente Statuto, si è riunito, in via A. de Gasperi, n. 28 al secondo 
piano, il Comitato Esecutivo dell'Ente Idrico Campano, per discutere del seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni.  
2. Approvazione verbale seduta precedente. 
3. Tariffe ABC Napoli. Aggiornamento 2022÷2023 dello Schema regolatorio 2020÷2023.  
4. Proposta di concordato preventivo formulato dalla società Alto Calore Servizi SpA. 

Determinazioni consequenziali.  
5. Proposta transattiva e non negoziabile, ai sensi dell’art. 258 del D. Lgs. n. 267/2000 

dell’Organismo Straordinario di Liquidazione del Comune di Cancello ed Arnone relativa al 
credito vantato dall’Ente Idrico Campano per il versamento del fondo di dotazione previsto 
dall’art. 7, comma 3, della legge regionale 12 dicembre 2015, n.15. Determinazioni.  

Alla riunione partecipa anche il Direttore Generale che assume le funzioni di segretario 
verbalizzante. 
Il Presidente, ai sensi dell'art. 4, comma 7 del "Regolamento per lo svolgimento delle sedute degli 
organi dell'Ente Idrico Campano in modalità telematica", alle ore   15.12 dà atto che, presso la sede 
dell’Ente Idrico Campano e collegati telematicamente dai luoghi per ciascuno indicati, sono 
complessivamente presenti n. 13 componenti su n. 19 componenti in carica dichiarando 
validamente costituita la seduta del Comitato Esecutivo. 

N. Cognome e Nome Luogo dal quale si partecipa alla riunione Presente Assente 

1 Mascolo Luca Sede EIC x  

2  Bene Raffaele 
  

x 

3 Caiazza Raffaele Privata abitazione in Napoli x 
 

4 Centanni Gelsomino Abitazione x  

5 Colombiano Anacleto Sede EIC x  

6 Coppola Raffaele Abitazione x 
 

7 Di Sarno Salvatore 
  

x 

8 Forgione Pompilio Sede EIC x  

9 Palmieri Beniamino Sede EIC x 
 

10 Parente Giuseppe Sede EIC x 
 

11 Parisi Salvatore Abitazione si disconnette alle 15.31 x 
 

12 Pelliccia Massimo Abitazione si connette alle 15.23 x 
 

13 Pirozzi Francesco Sede EIC x 
 

14 Pirozzi Nicola Municipio di Giugliano in Campania si 
connette alle 15.25 

x 
 

15 Rainone Felice Studio professionale si connette alle 15.25 x 
 

16 Romano Roberto DECADUTO 
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17 Sarnataro Luigi 
  

x 

18 Scotto Giuseppe Sede EIC x  

19 Supino Stanislao Municipio di Vairano Patenora x 
 

20 Urciuoli Ernesto Abitazione x 
 

Il Presidente apre la seduta con il primo punto all’O.d.G. “Comunicazioni”, informando il Comitato 
sull’importante riconoscimento ricevuto il giorno precedente, nel corso dell'Assemblea Nazionale 
Anea; infatti, la Presidente uscente di Anea, apprezzando molto il lavoro e il grande impegno che è 
stato messo in campo nel corso di questi anni, ha proposto la sua nomina a vicepresidente 
dell’Associazione.  
Il Presidente continua nella sua esposizione rappresentando che questa nomina costituisce una 
pubblica attestazione delle attività svolte in questo primo quinquennio di vita dell’Ente Idrico 
Campano. 
Il Presidente ritiene opportuno informare il Comitato che dall’esame degli atti contabili è emerso 
che molti comuni non hanno ancora versato il fondo di dotazione. La maggior parte dei comuni ha 
valori molto esigui del fondo. Gli uffici dell’Ente sono al lavoro per porre rimedio a questa situazione 
attivando, se del caso, anche decreti ingiuntivi. 
Il Presidente comunica, ancora, che si sono concluse le procedure per la consegna dell’immobile 
nell’area portuale da destinare alla sede dell’Ente idrico Campano da parte della Capitaneria di Porto 
di Napoli alla Regione Campania. La Regione provvederà a trasferire successivamente il predetto 
immobile all’Ente Idrico Campano che dovrà farsi carico dell’attivazione delle procedure di 
progettazione.  

Il Presidente, esaurite le comunicazioni, sottopone alla discussione il secondo punto all’Ordine del 
Giorno “Approvazione verbale della seduta precedente”.  
Il Presidente, nel prendere atto che nessun componente intende intervenire, pone in votazione 
l’approvazione del verbale della seduta del 19 aprile 2024. 
Il Comitato Esecutivo approva il verbale della seduta precedente con l’astensione dei componenti 
assenti in quella seduta. 

Il consigliere Raffaele Caiazza si disconnette alle ore 15.19. 

Il Presidente introduce il terzo punto all’Ordine del Giorno “Tariffe ABC Napoli. Aggiornamento 
2022÷2023 dello Schema regolatorio 2020÷2023” ed evidenzia che in data 6 maggio 2024 il 
Ministero ha pubblicato un’ulteriore graduatoria per il finanziamento di interventi nel settore idrico; 
aggiunge, inoltre, che il progetto proposto dal Gestore ABC Napoli era stato in precedenza ammesso 
con riserva in ragione della mancata approvazione dello schema regolatorio 2022÷2023, pertanto è 
indispensabile procedere all’approvazione dell’atto in discussione. 
Prende la parola il Coordinatore del Distretto Napoli Città, Francesco Pirozzi, che sottolinea 
l’importanza per il Gestore ABC dell’approvazione della proposta in discussione, al fine di accedere 
a questo significativo finanziamento che, peraltro, consentirà di distrettualizzare quasi 
completamente la città di Napoli, accrescere il funzionamento della rete e razionalizzare i consumi. 
Il Presidente cede la parola al Direttore Generale il quale, preliminarmente, evidenzia che 
l’aggiornamento 2022-2023 viene approvata a consuntivo. Illustra la proposta, che il Consiglio di 
Distretto ha già approvato nella seduta del 28 aprile 2024, rappresentando che il valore del 
moltiplicatore tariffario risulta pari ad 1, quindi senza incrementi tariffari intervenuti nel biennio. 
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Con l’applicazione delle predette tariffe si sono generati conguagli tariffari negativi verranno 
recuperati nel periodo regolatorio 2024÷2029. 

Dalle ore 15.23, si connette dalla sua abitazione il consigliere Massimo Pelliccia. 

Dopo l’intervento del Direttore Generale il Presidente aggiunge che il conguaglio è frutto di un effetto 
imprevisto del sistema, determinato dal conferimento da parte del Comune di Napoli ad ABC Napoli 
della rete fognaria.  Tuttavia, tale conguaglio negativo, a giudizio del Presidente non sarà in grado di 
soddisfare le necessità di ammodernamento del sistema fognario di cui ha bisogno la città di Napoli 
e pertanto saranno necessarie ulteriori risorse.  

Dalle ore 15.25, si connettono dallo studio professionale il consigliere Felice Rainone e dal Municipio 
di Giugliano in Campania il consigliere Nicola Pirozzi. 

Il Presidente, preso atto che non ci sono interventi, pone in votazione il terzo punto all’Ordine del 
Giorno. Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità. Il Presidente pone in votazione l’immediata 
eseguibilità della Deliberazione. Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità. 

Il Presidente introduce il quarto punto all’Ordine del Giorno “Proposta di concordato preventivo 
formulato dalla società Alto Calore Servizi SpA. Determinazioni consequenziali”.  
Prende la parola il Direttore Generale il quale rappresenta che il Gestore Alto Calore Servizi Spa ha 
avuto accesso ad una procedura di concordato preventivo da parte del Tribunale di Avellino e che, 
a seguito dell’adunanza dei creditori, tenutasi il 7 maggio 2024, è stata trasmessa all’Ente una 
proposta transattiva che prevede il riconoscimento di circa il 14% delle spese di funzionamento 
dovute per gli anni 2021 e metà 2022.  
Il Presidente interviene evidenziando che l’assemblea dei creditori ha già deliberato il piano 
concordatario e che, quindi, l’eventuale mancata adesione al piano da parte dell’Ente non 
produrrebbe alcun effetto; pertanto, invita i componenti del Comitato, essendo tutti consapevoli 
della delicatezza della situazione in cui versa il Gestore Alto Calore Servizi spa, ad approvare la 
proposta transattiva per dare un fattivo contributo al risanamento della società.  
Prende la parola il Coordinatore dell’Ambito Distrettuale Irpino Beniamino Palmieri che ringrazia il 
Presidente per la sua esposizione e per l’orientamento favorevole all’adesione al concordato. 
Aggiunge che nella stessa relazione dei Commissari nominati dal giudice è consigliata l'adesione al 
concordato poiché una eventuale mancata adesione comporterebbe ulteriori aggravi. Infatti, 
nell’ipotesi di fallimento della società, si determinerebbe un danno tale da non consentire 
nemmeno il recupero di quanto ora prospettato: questa è la principale ragione per cui la maggior 
parte dei creditori ha deciso di aderire al piano.  
Il Coordinatore Palmieri aggiunge, infine, che ad ottobre il Tribunale potrebbe ratificare l’omologa 
e, pertanto, ringrazia il Comitato Esecutivo per l’autorizzazione che vorrà fornire delegando il 
Presidente a sottoscrivere il voto favorevole al Piano concordatario. Viene, inoltre, precisato che il 
Collegio dei Revisori dei Conti ha fornito il parere favorevole all’approvazione dell’atto in 
discussione. 

Dalle ore 15.31, si disconnette il consigliere Salvatore Parisi. 

Il Presidente preso atto che non ci sono ulteriori interventi, pone in votazione il quarto punto 
all’Ordine del Giorno. Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità. Il Presidente pone in votazione 
l’immediata eseguibilità della Deliberazione. Il Comitato Esecutivo all’unanimità. 



 

 4 

Il Presidente mette in discussione il quinto punto all’Ordine del Giorno “Proposta transattiva e non 
negoziabile, ai sensi dell’art. 258 del D. Lgs. n. 267/2000 dell’Organismo Straordinario di 
Liquidazione del Comune di Cancello ed Arnone relativa al credito vantato dall’Ente Idrico Campano 
per il versamento del fondo di dotazione previsto dall’art. 7, comma 3, della legge regionale 12 
dicembre 2015, n.15. Determinazioni”.  
Il Presidente cede la parola al Direttore Generale, il quale precisa che il credito che la Commissione 
liquidatrice del Comune di Cancello ed Arnone intende riconoscere riguarda la quota del fondo di 
dotazione che il comune non ha mai versato, per un importo pari a circa 1.000 euro.  
Prende la parola il consigliere Parente il quale ritiene che, a suo giudizio, la transazione non può 
riguardare il fondo di dotazione in quanto tali importi riguardano il patrimonio dell’Ente.  
Interviene il consigliere Felice Rainone il quale afferma che dal punto di vista tecnico condivide le 
osservazioni del consigliere Parente. 
Il Presidente, dopo ampia discussione, atteso l’esiguo importo della transazione, propone di rinviare 
il punto all’OdG affidando al Coordinatore dell’Ambito Distrettuale Caserta Anacleto Colombiano ed 
al Direttore Generale – con il supporto del Dirigente del Settore Contabile – di procedere ad un 
approfondimento per consentire al Comitato di operare una scelta avendo a disposizione tutti gli 
elementi utili e necessari. 
Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità la proposta di rinvio. 

Il Presidente, esauriti i punti all’ordine del giorno, alle ore 15.36 dichiara chiusa la seduta. 

Il Direttore Generale 
Dr. Giovanni Marcello 

Il Presidente 
Prof. Luca Mascolo 


